



Antártica y fomento del hidrógeno verde, algunos ejes del presupuesto 2025 en la Región de Magallanes

El presupuesto 2025 pretende financiar una Reunión de Administradores de Programas Antárticos Latinoamericanos en Puerto Williams, contratar trabajadores para la instalación del Archivo Regional, y una serie de programas para fomentar la instalación de la industria del hidrógeno verde son algunas de las partidas que tocan a la Región de Magallanes.

Dentro de la partida correspondiente al Ministerio de Re-

laciones Exteriores se encuentran todos los temas antárticos. El próximo año se financiará el diseño de una nueva planta de aguas servidas en la base Escudero con un costo de \$97 millones, se invertirán \$94 millones en la adecuación de refugios, reposición de vestuario técnico antártico, combustible para la operación de bases; dentro de los \$3 mil 561 millones destinados a fortalecer la investigación antártica se dispondrán recursos para la preparación del bosque antár-

tico y acuático como antesala al desarrollo del Centro Antártico Internacional.

Se inyectarán \$177 millones para la organización de dos reuniones internacionales: XIV International Symposium on Antarctic Earth Sciences (Isaes) 2025 y la Reunión de Administradores de Programas Antárticos Latinoamericanos.

En la partida del Ministerio de Defensa, se incluyeron otros gastos relacionados al continente blanco. Para el proyecto del

Mop de construcción de Bahía Fildes se destinaron \$17 millones para la alimentación y \$18 millones para la adquisición de combustible.

Hidrógeno verde

Cuatro programas relacionados a hidrógeno verde son los que el próximo año Corfo financiará. Se destinarán \$419 millones en el Programa Formación para la Competitividad, \$250 millones en Programas Estratégicos de Desarrollo, \$5 mil 202

millones para el programa Facility Hidrógeno Verde y \$4 mil 125 millones en el programa Transferencia Tecnológica.

\$431 millones se invertirán en el Programa de Desarrollo Productivo Sostenible, ejecutado por la Subsecretaría de Economía y Corfo.

Subsidio del gas

La Empresa Nacional del Petróleo realizará un aporte de más de \$65 mil millones para subsidiar el consumo de gas.